

**VANGUARDIA**

# Sube Fitch Ratings la calificación a Piedras Negras

*Fitch Ratings aumentó la calificación a la [calidad](#) crediticia del municipio de Piedras Negras a 'A(mex)' y la perspectiva crediticia se mantiene estable*

Piedras Negras, Coahuila.- Fitch Ratings aumentó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Piedras Negras a 'A(mex)' desde 'A-(mex)' y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

Destacan que el incremento en la calificación se debe a los resultados financieros positivos y consistentes en el período de análisis, los que son efecto de políticas de administración buenas, aumento en la recaudación de ingresos propios y control en el gasto corriente.

Por ende, la flexibilidad financiera de la entidad es elevada y Fitch espera que así continúe; mientras que la deuda pública de largo plazo es muy baja al igual que el servicio de la deuda.

Aunado a ello, la calificación obedece a la expectativa de que las contingencias en materia de pensiones serán mitigadas.